

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Secara umum tujuan yang ingin dicapai perusahaan ada tiga yaitu mendapatkan keuntungan, mempertahankan eksistensi perusahaan dan mengembangkan perusahaan untuk lebih baik lagi. Agar tujuan tersebut dapat tercapai dengan baik, dalam arti efektif dan efisien, maka keseluruhan pelaksanaan kegiatan yang ada pada perusahaan haruslah dikelola dengan baik dan konsisten.

Proses produksi didalam suatu perusahaan, merupakan suatu kegiatan yang sangat penting. Bahkan didalam beberapa pembicaraan dikatakan bahwa proses produksi merupakan dapunya perusahaan. Apabila kegiatan proses produksi dalam suatu perusahaan terhenti, maka bias dikatakan bahwa kegiatan dalam perusahaan tersebut secara menyeluruh akan ikut terhenti. Demikian pula jika terdapat berbagai macam hambatan yang mengakibatkan tersendatnya kegiatan proses produksi, maka kegiatan perusahaan akan terganggu. Dalam hal ini diperlukan pengendalian persediaan bahan baku terhadap kelancaran produksi yang efektif.

Dari uraian yang telah ditemukan diatas dapat dilihat betapa pentingnya pengendalian persediaan bahan baku dalam usaha untuk melancarkan proses produksi, untuk itu penulis mengadakan penelitian lebih lanjut untuk memperoleh gambaran tentang pengendalian bahan baku. Hal-hal inilah yang membuat penulis terdorong untuk membahas masalah manajemen produksi khususnya masalah

pengendalian persediaan bahan baku dan memilih PT Indonesia Asahan Aluminium sebagai studi kasus dan menguraikannya dalam tulisan bentuk skripsi dengan judul: **“Pengendalian Persediaan Bahan Baku Terhadap Kelancaran Proses Produksi Aluminium pada PT Indonesia Asahan Aluminium.”**

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas dan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan maka ditemukan masalah yang dirumuskan sebagai berikut :
“Bagaimana pengendalian persediaan bahan baku terhadap kelancaran proses produksi pada PT Indonesia Asahan Aluminium?.”

C. Tujuan Penelitian

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah : “untuk mengetahui bagaimana pengendalian persediaan bahan baku terhadap kelancaran proses produksi”.

D. Manfaat Penelitian

Melalui penelitian ini, tentunya penulis berharap agar adanya manfaat ditemukan oleh semua pihak dimasa mendatang. Adapun manfaat tersebut meliputi:

1. Bagi Penulis

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis dapat mengetahui masalah -masalah nyata yang terjadi dalam bidang pemasaran, dalam hal ini tentang pengendalian persediaan bahan baku sehingga dapat dipakai sebagai bahan acuan pertimbangan,